

クレッセ新聞

2011年12月発行
No. 29

発行 クレッセ動物病院
〒263-0001千葉市
稲毛区長沼原町794-1-1
TEL 043-286-8796
http://cresse-ah.com

みなさん、こんにちは☆今年も残すところ後1ヶ月となりました！
1年が経つ早さに驚いておられます！2011年はどのような年になりましたか？
何かやり残したことはありますか？
2012年もどうぞよろしくお願いたします☆

白内障について
白内障という病気、みなさんよく耳にすることが多いのではないですか？
今月は白内障についてご紹介いたします！

白内障ってなに？

白内障とは、目の水晶体（左図）というレンズの働きをする部分が白く濁る病気です。
水晶体は主として水分とタンパク質から構成されていて、無色・透明の状態が正常です。
その水晶体が白く濁ると、網膜に到達する光が遮られ視力が低下します。この状態を放置すると最悪の場合視力を失うこともあります。症状として、物にぶつかったり、よろよろ歩く、暗がりや警戒するなどの症状がみられます。

原因は？

ワンちゃんで見られる白内障の多くは加齢による老化性白内障です。少数ですが遺伝性の先天性白内障や、若齢性白内障もあります。また、糖尿病、内分泌疾患、目の外傷、網膜疾患などで二次的に白内障になる場合もあります。一方、おちゃんでは老化性白内障の発生はあまりみられません。

治療法

白内障の進行状況に応じて点眼療法や外科手術があります。白内障初期の場合は、白内障の進行を遅らせる点眼薬を使用します（効き目には個体差があります）。視野の回復のための根本的な治療としては、外科手術です。全身麻酔下で、濁った水晶体を摘出し、人工の眼内レンズを水晶体の部分に入れて視力を回復させる手術です。ただし、ある程度病気が進行してしまつと網膜の機能が低下し、手術を行つても視力が回復しないことがある為、手術適応の場合でもやはり早期の手術がベターです。この手術は、高度な技術と設備が整った経験豊富な眼科専門病院で行うことがとても大事です。

予防法

早期発見、早期治療が最も重要です。しかしワンちゃんはヒトと違い、視覚が衰えても嗅覚・聴覚でほとんどの不便のない生活を送っており、白内障になつても気が付かれない飼育主様が多いようです。更に怖いのは白内障だけでなく緑内障を併発していたり、糖尿病等の全身の病態が悪化した結果、白内障になつている場合もあります。どちらも7歳以上のシニア期のワンちゃんによく認められるケースです。元気いっぱい！食欲旺盛！でもシニア期になつたらワンちゃんには2ヶ月位の間隔での来院をお勧めしております。ワンちゃんの状態と飼い主様のご希望に応じて血液検査や眼圧測定検査・眼底のチェックといった検診や自薬のお話、眼科専門動物病院へのご紹介などもさせていただきます。どうぞお気軽にご相談下さい。

看護士★原田



今年1年を振り返って

★院長先生★

この一年は公私共にあまりにも色々ありすぎて何だかわからないうちに過ぎようとしています。その中で、たいした事故も怪我も無く無事健康に一年を過ごせそうなのが良かったと思います。来年は、大きな災いもなく平穏な年になるよう祈っています。

★岡島獣医師★

私が今年を振り返って一番嬉しかった事はクレッセ動物病院に沢山の方に来院頂けた事です。今年は来院数が本当に増えました。その為にお待ち頂く時間が長くなったり、重篤な患者様がいらしたときには受け付け順番を変更させていただく事もありましたが皆さん快くお待ちいただきました。「先生に診てもらいたいからイイのよ～」なんて温かいお言葉を頂いたり・・・ホント良い年でした☆来年度はあの岡島獣医師が戻ってまいります！2012年、パワーアップしたクレッセをどうぞ宜しくお願いします。

★三浦看護士★

今年1年も何もなく終わってしまいました・・・(笑)歳を重ねることに1年があっちゃんと感じます(・o・)友達と遊んだり、ミスチル・ゆずに会えたことくらいしか楽しいことはありませんでしたが、無事に一年過ごせて良かったです(笑)今年もありがとうございました☆来年もっと頑張りますのでよろしくお願い致します

★原田看護士★

今年もとても充実して楽しい一年でした☆仕事も、プライベートもとても充実して無駄のない1年を過ごすことができました！いろんなことに旅したり、行ったり。。。ドキドキしたりヘロヘロしたり。鼻水が一日中止まらない日があって、その垂れ流し状態をムービーで自撮りして、最近スタッフに公開しました。まあまあうけてました。耳のケロイドは手術して治りましたが、触られるときにいつも聞かれて面倒くさいです。

★西川看護士★

今年は、社会人として初めての一年でした。一人暮らしを初めて体験したり、仕事で楽しいこともあれば辛いこともあったりととても勉強になった一年だったと思います。今年の最後に家族と旅行もしくは東京ディズニーランド(シー)に行く予定です(▽)♪♪♪楽しみい～o(*^▽^*)o♪♪

12月30日(金)午後～1月3日(火)まで、お休みを頂いております。よろしくお願い致します。

今年もお世話になりました！
2012年もクレッセ動物病院を
よろしくお願い致します☆

